

AESH : Motion de la réunion d'information syndicale du SNUDI-FO 13 du 17 mars

Arrêt de la précarité et de l'esclavage !

AESH, nous nous sommes réunies en visio, le mercredi 17 mars, à l'initiative du SNUDI-FO 13. Nous avons discuté de nos conditions de travail déplorables. Nous sommes fidèles au poste, nous aimons notre métier mais nous sommes épuisées, physiquement et moralement, par le difficile travail quotidien auprès des élèves en situation de handicap. Nos conditions de travail se sont encore dégradées avec la crise sanitaire et la mise en place des PIAL.

Nous nous considérons comme exploitées par l'Education Nationale, de véritables esclaves modernes, contraintes à la précarité alors que notre profession est essentielle pour les élèves en situation de handicap et les maîtres qui les accueillent dans leurs classes.

Dans de nombreux départements, les AESH se mobilisent.

Aujourd'hui, nous disons que cela suffit !

Nous avons des droits et sommes décidés à les faire respecter. Nous méritons le respect et la considération.

Nous avons discuté de nos revendications générales ou plus locales. Elles peuvent se concentrer dans une amélioration de nos conditions de travail, un vrai salaire nous permettant de vivre décemment et un vrai statut.

Nous avons échangé également sur les meilleurs moyens pour obtenir satisfaction.

Pour « Un vrai statut, un vrai salaire et l'arrêt des PIAL », tous chez Blanquer !

A ce sujet, nous avons pris connaissance de l'appel de plusieurs centaines d'AESH de Seine-Saint-Denis, en grève et rassemblés, avec leurs organisations syndicales (FSU, FO, CGT, SUD 93), devant la DASEN de Bobigny. Ils se sont constitués en comité de mobilisation pour leurs revendications, pour « Un vrai statut, un vrai salaire et l'arrêt des PIAL ». Ils proposent à tous les AESH de France de s'organiser, avec leurs syndicats, de se constituer eux aussi en comité de mobilisation et d'organiser des délégations de tout le pays pour aller chez Blanquer exiger la satisfaction de nos revendications !

Nous estimons que nos collègues ont raison ! C'est chez le ministre qu'il faut aller. Nous sommes disposés à répondre à l'appel des AESH du 93.

Nous décidons de nous organiser dans ce sens, de faire un premier pas en constituant un comité pour rester en contact, diffuser cet appel auprès de nos collègues AESH, construire tous ensemble notre mobilisation pour aller chez Blanquer !

Nous proposons de préparer une nouvelle réunion avec des délégués des circonscriptions, avec l'aide du SNUDI-FO.

Nous proposons à nos collègues de se réunir dans leurs écoles, discuter des revendications et à rejoindre notre comité.

Nous participerons aux rassemblements appelés par l'intersyndicale le jeudi 8 avril.

Nous appelons nos collègues à y participer massivement pour défendre leurs revendications.

Nous considérons que c'est une étape pour continuer et organiser le rassemblement chez Blanquer !

Contact : Cécile BOULAY snudifo13.apccg@gmail.com Luc SALAVILLE snudifovitrolles@gmail.com